

Aufgrund des Agierens des Oberbürgermeisters haben die Fans des HFC jegliche Zusammenarbeit mit dem Fanprojekt der Stadt Halle (Saale) aufgekündigt. Wie am 4. September bekannt wurde, hat nun auch der DFB seine Unterstützung für das Projekt zurückgezogen. Damit wird es auf absehbare Zeit kein HFC-Fanprojekt geben. Das bislang genutzte Gebäude des Fanprojektes in der Kantstraße ist somit bis auf weiteres ungenutzt.

Wir fragen dazu:

- 1. Welche Pläne hat die Verwaltung zur Nutzung der Immobilie?**
- 2. Ist ein Verkauf geplant?**

gez. Andreas Scholtyssek
Fraktionsvorsitzender